

Bienenpfad wird eröffnet

Am 16.5.2025 um 14 Uhr ist es so weit, der Bienenpfad am Bienengrund entlang des Berkersheimerwegs wird eröffnet. Seien Sie herzlich willkommen bei einem erfrischenden Getränk auf den Pfad anzustoßen.



Auf 6 Stationen werden kindgerecht und handlungsaktiv die Bienen erklärt.

Ein Memory mit Erklärtafel führt in das Thema ein. Das Schwärmen der Bienen wird anschaulich beschrieben. Auch zu den Wildbienen gibt es eine Station. Den Schwänzeltanz der Bienen lernt man verstehen und darf ihn gleich nachtanzen. Was gut bzw. schlecht für die Bienen ist, erfährt man an einem Glücksrad. Und alle, die sich aktiv für die Bienen einsetzen wollen, können ihre Vorsätze an der Knotentafel bekräftigen.

Der Bienenpfad möchte, Kinder und Interessierte auf die Welt der Insekten neugierig machen. Die interaktiven Tafeln laden zum spielerischen Umgang mit dem Thema ein.

5 Stationen des Bienenpfads wurden von der Stadt Bad Vilbel und eine von der Gerty Strohm Stiftung finanziert. Die Pflege und Betreuung übernimmt der Bienenzuchtverein Bad Vilbel.

Weitere Informationen über die Aktivitäten des Vereins findet man unter www.imkerverein-badvilbel.de oder jeden Mittwoch 16 bis 18 Uhr beim offenen Imkertreff im Bienengrund (Berkersheimerweg/ Ecke Kurt Moosdorfstraße).